

Je vous transmet mon témoignage concernant la situation actuelle à l'aérodrome de Leblanc.

Cela fait maintenant deux ans que je suis membre du club de Parachutisme de Le Blanc.

Deux ans que je m'épanouit pleinement dans ce sport.

Deux ans que je passe toutes mes vacances à Le Blanc.

Deux ans durant lesquels j'y ai développé des amitiés fortes.

Deux ans au cours desquels j'ai pu découvrir le patrimoine de Le Blanc, ses commerces, ses habitants...

Deux ans à manger à "La Pizza Bella", commander chez "La flambée", dîner chez "Le Cygne", prendre un apéritif à "La Chaumière" et boire un coup au "Café du Théâtre".

Deux ans qui m'ont permis de faire découvrir cet endroit à de nombreux amis, souhaitant eux-aussi découvrir cette ville et son centre de parachute.

Cependant, avec l'annonce de la pose de panneaux solaires, l'activité du centre de Parachutisme et de l'aérodrome plus généralement, se voit mise en difficultés.

En effet, la réduction du terrain d'atterrissage peut mettre en danger les jeunes voulant se lancer dans cette discipline et ainsi compromettre l'activité du centre.

C'est donc pour cela que je souhaitais vous transmettre mon témoignage. J'ai beaucoup trop de bons souvenirs en ces lieux pour les voir se retrouver en péril sans que ne puisse faire quoi que ce soit.

Bien cordialement,

Matéo Joncour